

## Wooden Boat Festival à Hobart

Soumis par Perrine  
28-02-2009

Nous avons repéré un festival sur Hobart qui avait lieu dans le temps du retour pour reprendre l'avion. Nous avons donc passé une journée dans ce festival dédié aux bateaux en bois.

Au programme : réalisation de bateaux en bois par les élèves des différentes écoles en 3 jours puis mise à l'eau accompagnée de la fanfare écossaise, réalisations de petits bateaux en polystyrène pour les plus petits, admiration des nombreux bateaux en bois exposés dans le port, visites de certains 2 ou 3 mats, et bien sur Fish & Chips et Sushis à gogo. La pluie n'a pas décourager les filles et nous avons eu droit à une bonne glace en regardant les bateaux sortir du port. Le Festival a rappelé à Amélie sa journée à Rouen avec ses grand-parents lors de l'Armada.